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Субботник

Дружная работа
на благо родного города

Сергей БАЛТАБАЕВ, глава ад-
министрации МО город Ефремов:

– Если предыдущий субботник 
был посвящен, в основном, уборке 
мусора, то на нынешнем главная 
работа – это покраска ограждений 
и бордюров, посадка цветов, по-
белка деревьев, вывоз опиленной 
растительности. Сделаем все воз-
можное, чтобы Ефремов к великому празднику – 
Дню Победы – выглядел достойно: был чистым, 
красивым, ухоженным. Все организации и пред-
приятия городского округа, многие инициативные 
жители приняли участие в субботнике. Труд на 
благо родного края объединил людей. И посмотри-
те, какой результат – порядок везде: во дворах, на 
улицах и, конечно же, в памятных местах.

Денис КРАСНОЩЕКОВ, специа-
лист комитета по жизнеобеспечению 
городской администрации:

– Сотрудники нескольких отделов 
нашего учреждения трудятся сегодня 
на пересечении улиц Свердлова и Ле-
нина, занимаются покраской ограж-

дений. Настроение отличное, работается легко!
Татьяна ЖУКОВА, сотрудница 

техотдела администрации:
– В последнее время Ефремов стал 

более красивым благодаря старани-
ям многих людей. Своей работой на 
субботнике мы стараемся эту красоту 
поддерживать, внести частичку свое-
го труда в наведение чистоты и поряд-

Чтобы помочь
нашему городу
стать чище и уютнее,
ефремовцы приняли
участие в общеобластном
субботнике.

В минувшую субботу в разных 
частях Ефремова кипела работа. 
Приводились в порядок улицы, 
парки, скверы, общественные 
пространства, памятные места. 
После прошедшей пару недель 
назад генеральной уборки горо-
да осталось сделать последние 
штрихи к его предпраздничному 
убранству: покрасить, побелить, 
высадить цветы, вывезти спи-
ленные ранее ветки деревьев и 
кустарников. Этим, в основном, и 
занимались представители раз-
личных организаций и предпри-
ятий, управляющих компаний.

Так, в Комсомольском сквере 
красоту наводили сотрудники 
ДДЮТ – сажали цветы, белили 
деревья. На перекрёстке улиц 
Свердлова и Ленина работни-
ки администрации покрасили 
ограждения вдоль дорог. На 
Тульском шоссе трудились не-
сколько коллективов: сотрудни-
ки водоканала убирали мусор, 
физкультурно-оздоровительно-
го комплекса – белили деревья, 
централизованной бухгалтерии 
и администрации – занимались 
покраской ограждений. Ограж-
дения на Стрелецком мосту кра-
сили сотрудники ЕХ-ТТ, а на но-
вой набережной – работники ад-
министрации. Шла уборка и во 
многих дворах, где к работникам 
управляющих компаний присо-
единялись наиболее активные 
жители.

Наряду со взрослыми на суб-
ботнике трудились и дети. На-
пример, в первом микрорайоне 
детвора навела порядок вокруг 
игровой площадки. Ребячий 
десант высадился между ком-
плексным центром социального 
обслуживания населения и стан-
цией переливания крови. Воо-
ружившись мешками и перчат-
ками, юные ефремовцы очень 
старательно собирали мусор, 
которого здесь скопилось нема-
ло. Территория вокруг площад-
ки вскоре приобрела ухоженный 
вид, а поступок детворы стал на-
зиданием взрослым, которые не 
стремятся навести порядок во-
круг себя, но зато активно мусо-
рят в общественных местах.

ка. Делаем это от души, для нашего города.
Владимир ФОМИН, директор ЕХ-ТТ:
– Наш коллектив активно участвует 

в субботнике, в том числе и студенты. 
На довольно обширной территории, 
принадлежащей учебному заведе-
нию, проводится опиловка деревьев, 
покраска бордюров, посадка цветов, 
уборка мусора. Кроме того, мы уже 
несколько лет подряд занимаемся 
покраской ограждений на Стрелецком мосту. Вы-
ходим на субботник дружно, потому что считаем: 
нельзя не откликнуться на призыв сделать боль-
шое полезное дело для города. Всегда готовы сво-
им трудом показать пример молодежи.

Елена БОГДАНОВА, заведующая отделением 
НПО ЕХ-ТТ:

– Второй раз в этом году мы все вме-
сте выходим на субботник, потому что 
не можем остаться в стороне от такого 
события, в котором участвует весь го-
род. Наведение порядка после зимы в 
том месте, где мы живем и трудимся – 
это многолетняя традиция, и мы 

дружно её поддерживаем. Хотим, чтобы Ефремов 
был чистым, красивым, уютным, чтобы, глядя на 
него, душа радовалась!

После двух проведенных субботников, в 
которых участвовало множество людей, 
наш город стал просто образцовым!

Татьяна АНАШКИНА
Фото автора

Не должно быть
забытых могил!

У времени есть своя память – история. И мы должны 
помнить солдат, защитивших не только
нашу страну, но и весь мир от уничтожения.

Поколения наших дедов и прадедов заплатили за это спасение 
страшную цену. Нельзя забывать то, что было сделано ради тебя, 
чтобы ты мог жить на Земле.

Для меня, внучки ветерана войны, а ещё и учителя, очень важ-
но, чтобы слова от частого повторения не стёрлись, не потеряли 
своей остроты, чтобы в нынешних детях продолжала жить эта па-
мять прошлого.

На городском кладбище однажды я увидела заросшую травой 
и порослями кустарников могилу ветерана войны Николая Сер-
геевича Цыганова, и у меня возникла идея привести ее в порядок.

Эта идея нашла отклик в сердцах моих учеников, и вот уже три 
года мы перед 9 мая наводим там порядок. Одиннадцатый класс 
передал эстафету памяти моему теперешнему классу. Детям эта 
работа нравится, они делают ее без принуждения и понукания, 
понимая свой долг. Удивительно, что это делает ребят добрыми 
и отзывчивыми.

Сегодня перед нами стоит еще одна задача – сбор информации о 
военном пути Николая Сергеевича Цыганова. Найденные сведения 
на сайте «Память народа 1941-1945» – это только начало поиска.

 Надежда ДАНЬШИНА,
классный руководитель 6б класса,

учитель русского языка и литературы гимназии

Слово – детям
Екатерина КАНЫГИНА:
– Я считаю, что каждый человек должен помнить 

тех, кто защищал нашу страну. Мы должны брать с 
них пример, стараться быть достойными их памяти. 
Почему же я считаю, что не должно быть забытых 
могил? Пока кто-то помнит о человеке, его образ 
находится в сердцах его близких. Я не была на вой- 
не и ни разу не видела битв, но чувствую, что это 
страшно. Больно. Нужно помнить тех людей, что старались создать 
лучшее будущее для нас, детей. Низкий поклон им до самой земли.

Дима ГЛУШАК:
– Когда Надежда Андреевна предложила нам на-

вести порядок на могиле солдата, я согласился сразу. 
Я глубоко убеждён в том, что не должно быть забы-
тых могил!

 Анна МИНЧЕНКО:
– Я думаю, что ухаживать за моги-

лами солдат – святое дело. 
 Ангелина ДРОЗД:
– Я испытываю глубокое уважение 

к тем, кто подарил нам мир. Поэтому 
свой долг вижу в том, чтобы сохра-

нять память о героях войны. 
 Алёна ПИНУСОВА:
– Я испытываю радость и удовлетво-

рение оттого, что могу сделать что-то хорошее для 
тех, кто защитил нашу страну от фашизма.

 Нурик МАМАЖОНОВ: 
– Я считаю, что не должно быть 

забытых могил тех, кто защищал нашу свободу от 
фашистской нечисти. Убирая на кладбище, я таким 
способом отдаю долг этим людям.

 Алена ВОРОНИНА:
– Когда наш классный руководи-

тель Даньшина Надежда Андреевна 
предложила убрать могилу солдата, я сразу же от-
кликнулась. Может, его родные далеко и не могут 
приехать. Пусть мы станем для него семьёй.

Аня СОТНИКОВА: 
– Я считаю, что необходимо со-

хранять память о наших предках, потому что без 
прошлого не было бы настоящего. Без подвига со-
ветских людей во время Великой Отечественной 
войны, без победы наша жизнь могла бы сложить-
ся по-другому. Наши деды и прадеды, бабушки и 
прабабушки – все они воевали за будущее поколе-
ние своей страны.

Анастасия МАРУШКИНА:
– Для меня важно помнить тех людей, которые во-

евали, потому что они защищали нашу страну. Эти 
солдаты отдали жизни, спасая наше Отечество. По-
этому я не могла не поехать на могилу 
солдата и не убрать. 

Дмитрий ПОПОВ:
– Я думаю, что надо ходить и уби-

рать могилы ветеранов, так как они многое сделали 
для нас. Я хожу туда уже второй год и буду ходить 
еще. Я считаю, что не должно быть забытых могил.


